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新年伊始，省体育局局长冯潮就出现在

省暨合肥市2013年迎新年健身走、第53届

元旦越野赛跑仪式上，并参加了随后的健身

走活动。他与市民们一起以这种充满阳光

活力的长跑运动，迎接2013年第一天的到

来。那么，新的一年，安徽体育又有怎么样

的工作部署？昨日，记者采访了冯潮局长。

记者：冯局，2013 年对于安徽体育来

说，有什么重要意义？

冯潮：2013年是全省体育工作继往开

来、乘势而上、大有可为的一年。

记者：那么，今年安徽体育的工作重点

在哪里？

冯潮：做好今年体育工作，要紧紧围绕

党的十八大报告中提出的“广泛开展全民健

身运动，推动群众体育与竞技体育全面发展”

这一要求，齐心协力，开拓创新，努力在打造

体育强省、建设美好安徽上做出新的贡献。

记者：体育也是民生，今年的工作重点

是不是还是围绕全民健身这一块？

冯潮：是的，今年要以构建全民健身公

共服务体系为核心，依法推动各级政府履

行全民健身公共服务职责，促进各级政府

将全民健身工作目标纳入政府考核体系，

推动各级政府建立健全政府主导、部门协

同、全社会共同参与的“大群体”发展格局。

记者：今年体育产业在为民谋利方面

将有什么动作？

冯潮：继续坚持“品牌引领，融合发展”

战略，加强体育品牌赛事和精品项目的培

育，办好第七届中国体育旅游博览会、第二

届中国体育文化博览会。继续举办亚州赛

艇锦标赛和环中国自行车安徽段比赛，积

极参与皖南文化旅游国际示范区建设和绿

道建设，推动体育产业与相关产业的融合，

延长体育产业链，支持研发推广本地体育

用品，做大做强体育产业，筹建安徽体育产

业集团。 记者 江锐

“为安排好城乡困难群众‘两节’生活，省民政

厅已筹措和拨付各类民政资金11.1亿元，将为城乡

低保、农村五保、优抚对象及建国前老党员等近

500万城乡困难群众送去温暖。”昨日是新年上班

第一天，省民政厅厅长吴旭军便开始安排两节期间

困难群众的生活问题。

吴旭军介绍说，在元旦以及春节期间，民政厅

将以五保户、城乡低保户、城市“三无”人员、孤儿等

困难群众为重点，对各项民政政策落实情况认真组

织一次检查，深入基层，逐村到户，跟踪排查，确保

没有疏漏、不留死角，并及时做好补差补缺工作，严

格按照规定标准及时兑现到位。

吴旭军要求，各级民政部门要认真做好优抚对

象抚恤补助资金的发放工作，特别是兑现落实60

周岁以上农村籍退役士兵、孤老烈士子女等人员的

生活困难补助政策。同时，春节前拟安排资金，组

织开展走访慰问、送温暖活动等。

叶翔 记者 赵莉 文/图

省民政厅厅长吴旭军：

11.1亿元温暖500万城乡困难群众

“今天一上班就非常忙。”昨天上午记者见到省卫

生厅厅长高开焰时，他刚刚处理完药品招标等事宜。

“今年新农合制度将得到进一步巩固完善。”高开

焰介绍，全省目前参合5039.13万人，参合率提高到

99.5%，参合农民住院实际补偿比更是达到59.03%，

170 多组疾病纳入大病保障，平均实际补偿比

72.6%。而就在今年，新农合筹资标准将从290元提

高到340元，推进支付方式的改革，惠及更多老百姓。

据高开焰透露，除了以加快推进新农合制度、

巩固完善基本药物制度和基层运行新机制、公立医

院改革为重点，省卫生厅还将继续加强城乡医疗卫

生服务体系建设，推进公共卫生服务均等化，健全

突发公共卫生应急机制与防控重大传染病，加快中

医药事业发展，全面加强卫生人才队伍建设，加强

依法行政保障食品安全和群众合法卫生权益，进一

步提高卫生信息化水平。“总而言之，就是要继续努

力为人民群众提供安全有效、方便快捷、价格合理

的医疗卫生服务。” 记者 李皖婷

“在新的一年里，希望大家带着问题深入一线，

多走进学校课堂、食堂、宿舍，多走访一线师生和群

众，听真话，察实情。”昨天是2013年元旦新年上班

第一天，省教育厅厅长程艺上午九点召开了省委教

育工委、省教育厅干部职工大会，虽说时间仅用了

53分钟，但说到的民生话题可是一大串。

程艺说，在新的一年里，希望全省教育系统工

作人员多深入基层，多为普通百姓办实事，解决问

题，省教育厅各处室单位都要结合各自所承担的工

作，列出本处室单位可能影响人民群众满意度的清

单，提出解决问题的底线和实际措施。对已经看得

清楚的问题，要深入研究，立即采取行动加以解决，

不要有水分，不要搞花架子。

另外，省教育厅今年将更注重工作实效。

昨天，程艺还专门听取了相关部门负责人对今

年教育工作的意见和建议，并对今年一系列民生工

作作了部署。

记者 桑红青

上午10点，记者踏进省交通厅办公室，还是来

迟了一步。因为厅局长们已经开始分头忙碌去了。

记者从今年重点工作中看到，省交通厅厅长梅

劲强调，“马上就要春运了，各地市的春运方案要抓

紧制定、出台，车辆是否增加，班线如何调整，要及

时公布让百姓们知道。百姓心中有数，出门才能走

得安心、顺畅。”

梅劲介绍说，九华山机场目前完成了验收，将

在近期起飞。而合肥机场也是按照2月25日转场

的目标进行准备的。一旦转场，新桥机场将同步起

飞，届时我省九华山机场、新桥机场，将为全省百姓

架起通往世界的空中桥梁。

纵观我省的交通建设，今年还有不少在规划

中。梅劲说，到2015年，我省高速公路通车里程将

上升到4200公里以上。实现省内所有县城半小时

内通达高速公路，与周边省份高速公路接口达到36

个。届时，我省的水上运输也将真正实现通江达海

的目标。 星级记者 王玉

省交通厅厅长梅劲：

今年我省两座机场都将起飞

新年上班第一天
昨天，是2013年元旦小长假后上班的

第一天。
对于上班族来说，新的一年，新的工作

任务摆在眼前。
一元复始，万象更新，在新的开始，我

们更想了解政府部门管理者的新年计划，
了解他们新年上班第一天，在做些什么，谋
划些什么。因此，星报记者兵分多路，探访
我省部分与民生关系密切的政府职能部
门，了解“一把手”们上班第一天在想什么，

做什么，听他们讲述新年里的工作安排。
昨天，他们和我们一样，早早来到办公

室，向同事问好；他们又和我们不太一样，他们
已经或者正在谋划着江淮大地2013年，甚至
未来几年，自己负责领域的新蓝图、新规划。

省体育局局长冯潮：

体育要在惠及民生
为民谋利上彰显更大作为

省教育厅厅长程艺：

今年要多走进学校课堂、食堂、宿舍

省卫生厅厅长高开焰：

让老百姓看病更加安全、方便、便宜

帝度品牌论道金陵 助力第六届南京大学EMBA年度峰会
12月29日，由合肥荣事达三洋电器股份有限

公司等企业特约赞助的第六届南京大学EMBA年
度峰会暨南京大学EMBA十周年庆典在南京举行。

合肥荣事达三洋电器股份有限公司董事长金
友华告诉记者：“美国著名的科技园区如硅谷科
技园、北卡罗来那金三角科技园就是这种合作模
式的代表，通过在高校密集地区建立科技园，在
大学、研究机构与企业之间建立联系及沟通技术
转让、技术交流的渠道。”正是基于对南京大学

EMBA教育的认可及提高企业自主创新能力、科
技转化速度的考虑，去年起，“帝度”与南大
EMBA联合会正式结成合作。合肥荣事达三洋电
器股份有限公司称，以其高端品牌帝度为发端，
将加强与南大的联合合作以及人才培养。

从帝度国内上市一周年以来的战绩看，该模式有
望成为中国家电梦起飞的助推器。2012中国冰箱行业
高峰论坛一举囊括了品质“标杆”奖、科技领先奖、
优秀外观设计之星、经典三门冰箱之星、保鲜冰箱之

星、冰箱行业节能冰箱之星六项大奖；再到凭借技术
优势，实现全序列产品一级能效，39款冰箱产品入围
节能补贴名单，帝度在品质上实现了三级跳。

2012年，承袭“协同创新“精神，秉承打造国
际化高端家电理念的帝度走出了一条精彩的发展
之路。展望2013年“帝度”将面临更多挑战，南大
EMBA等优势资源的助力，将在品牌营销、人才资
源积累、产学研合作等层面奠定更坚实的基础，为
中国家电强国梦的实现铺设更好的道路。


